

kampai

HMJ Sistem Informasi UIN Alauddin Makassar Gelar Company Visit ke IndigoHub

Subhan Riyadi - MAKASSAR.KAMPAI.CO.ID

Sep 16, 2023 - 11:44



MAKASSAR - Himpunan Mahasiswa Jurusan Sistem Informasi Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar kembali menghadirkan kegiatan yang memukau, kali ini dengan mengadakan Company Visit yang berlokasi di IndigoHub Makassar, sebuah inkubator startup yang terkemuka di daerah ini. Acara ini berlangsung pada Kamis, 14 September 2023. Sehari sebelumnya, pada Rabu, 13 September

2023, diadakan sesi pembekalan sebagai bagian dari persiapan peserta.

Dengan tema "The Future of Technology: Exploring the Digital Revolution," Company Visit ini bertujuan untuk memberikan wawasan praktis kepada mahasiswa Sistem Informasi tentang dunia startup dan teknologi. Pembekalan ini bertujuan untuk memberikan peserta pengetahuan dasar yang dibutuhkan agar memahami konteks kunjungan mereka ke IndigoHub Makassar.

Ketua Jurusan Sistem Informasi, Faisal Akib, S.Kom., M.Kom, mengatakan, Company Visit ke IndigoHub Makassar adalah kesempatan luar biasa bagi mahasiswa Sistem Informasi untuk mendapatkan wawasan praktis dalam dunia startup dan teknologi. Ini adalah langkah penting dalam pengembangan kalian sebagai calon profesional TI.

"Kunjungan ke IndigoHub Makassar adalah peluang luar biasa bagi para peserta untuk memahami dunia startup dan teknologi secara langsung. Dalam kunjungan ini, aktiflah bertanya dan gali sebanyak mungkin informasi tentang perusahaan ini," ujar Syahbuddin, S.Kom., M.Kom selaku salah satu pembina Himpunan Mahasiswa Jurusan Sistem Informasi.

Ketua Himpunan Mahasiswa Jurusan Sistem Informasi, M. Fajratul Ikhsan, menyampaikan apresiasi, .Saya bangga melihat semangat dan antusiasme dari para peserta Company Visit ke IndigoHub Makassar. "Kunjungan ini menunjukkan komitmen Himpunan Mahasiswa Jurusan Sistem Informasi dalam memberikan pengalaman berharga kepada mahasiswa."

Rangkaian kegiatan Company Visit dimulai dengan sambutan dari perusahaan yang memberikan pengenalan tentang IndigoHub, yang merupakan sebuah inkubator startup terkemuka.

Sesi TechTalk menyusul, di mana peserta aktif berdiskusi dan bertanya kepada narasumber. Diskusi ini berjalan lancar dan penuh interaksi yang positif.

Selanjutnya, peserta mendapatkan kesempatan untuk menjelajahi fasilitas IndigoHub melalui sesi room tour yang informatif.

Pemberian sertifikat penghargaan kepada pihak IndigoHub Makassar sebagai bentuk apresiasi dari Himpunan Mahasiswa Jurusan Sistem Informasi UIN Alauddin Makassar atas kerjasama yang telah terjalin.

Company Visit ini tidak hanya memberikan pengetahuan praktis tentang dunia startup dan teknologi, tetapi juga menginspirasi para mahasiswa untuk terlibat aktif dalam revolusi digital yang tengah berkembang pesat.

Acara ini adalah langkah positif dalam mempersiapkan mahasiswa untuk menjadi profesional TI yang siap menghadapi masa depan yang semakin digital.